Titulo: Efectos de la virtualidad en los jóvenes

Pregunta problema: ¿De que manera la virtualidad está afectando el aprendizaje de los jóvenes colombianos que viven en zonas rurales?

Objetivo general: dar a conocer de que forma la virtualidad ha estado impactando a los jóvenes que viven en zonas rurales y no poseen los mismos recursos que los jóvenes de la zona urbana

## Objetivos específicos:

- 1. Identificar como la virtualidad se ha vuelto un problema en nuestro día a día, recurriendo a distintas fuentes de información
- 2. Analizar desde varios puntos de vista, de que manera el programa de enseñanza ha cambiado, y como los jóvenes lo están tomando
- 3. Mostrar la realidad de varios jóvenes, una realidad que prácticamente está siendo ignorada